

## November 2008

26

Nov

### Bund will 1,7 Mio. Euro von Stadt

Sollte das Gebäude des ehemaligen Bad Dübener Gymnasiums in der Durchwehnaer Straße weiterhin leerstehen, muss die Stadt dem Bund 80 % des einstigen Immobilienwertes erstatten.

Die Stadt erhielt das Gebäude nach der Wende vom Bund für nur 20 % des Wertes. Im Gegenzug musste sich die Kommune zu einer 20-jährigen Nutzung des Hauses bekennen. Letztere muss nun, in welcher Form auch immer, weitergeführt werden.

Eine Nichtnutzung bedeutet eine Rückzahlung von 1,7 Mio. Euro.

2008 von Alexander Schütz

19

Nov

### Bald Aral im Gewerbegebiet:

Die Tankstelle im Bad Dübener Gewerbegebiet war schon Dea-rot, dann Agip-gelb und ab Januar soll sie ihre Farbe wieder wechseln. Diesmal soll sie Aral-blau werden. **Sparkasse schließt Filialen:** Bis Mitte nächsten Jahres will die Sparkasse ihr neues Filialnetz umsetzen. Demnach werden einige Filialen geschlossen, andere werden zu SB-Terminals umgewandelt, wie auch die Bad Dübener Filiale „Nord“. Die jetzigen Beschäftigten werden umgesetzt. **Drei Landkreise wollen klagen:** Gegen die Kreis- und Verwaltungsreform in Sachsen wollen sich jetzt die Landkreise Torgau/Oschatz, Döbeln und Muldental zusammentun und gemeinsam dagegen klagen. Damit verprechen sich die Landkreise mehr Erfolg. **Heide-Bahn fährt am 1. und 4. Advent:** Pünktlich zur Eröffnung des Leipziger Weihnachtsmarktes schickt die Bahn ihren Heideexpress als Pendler zwischen Wittenberg und Leipzig. Insgesamt werden drei Züge eingesetzt. Sie fahren jeweils am 1./2. Dezember sowie am 22./23. Dezember 2007.

2008 von Alexander Schütz